

Women United For Peace
Tribune du 2 janvier 2024



SILENCE ON VIOLE ! terrorise, mutilé, assassine...

"Si Jésus était né en 1942, il aurait été déporté à Auschwitz. S'il était né aujourd'hui, il serait peut-être otage à Gaza". Père Patrick Desbois.

Est-ce qu'aujourd'hui les foules manifesterait pour faire délivrer Jésus et ses disciples, pour s'assurer qu'ils sont bien traités ? Est-ce que les politiques et les artistes marcheraient d'un même pas pour réclamer leur libération ? Evidemment !

Devant les exterminations, les viols et la prise d'otage de centaines de civils, pour la plupart femmes et enfants, le 7 octobre 2023 en Israël, nous l'association *Women United for Peace* hurlons : **POURQUOI ?**

POURQUOI ce silence assourdissant des O.N.G. et des organisations féministes ?

Elles sont habituellement empressées à dénoncer les agressions sexuelles lorsque celles-ci sont commises par une célébrité, sans parfois respecter la présomption d'innocence.

POURQUOI la Croix-Rouge, association dite humanitaire, n'a-t-elle envoyé aucun médicament aux otages dans les tunnels de Gaza ou n'a même tenté de les visiter ?

POURQUOI depuis près de trois mois, aucun hommage officiel n'a été rendu aux 41 français assassinés par le Hamas ?

POURQUOI la Mairie de Paris, qui a toujours affiché les visages des précédents otages, ne placarde cette fois-ci aucun portrait d'otage français sur sa façade ? 3 petites bornes devant la mairie ne suffisent pas et ne soutiennent pas nos otages dignement !

NOUS N'AVONS PAS DE RÉPONSES À CES POURQUOI.



Petite borne devant la Mairie de Paris

copyright women united for peace

Nous ne sommes pas une organisation politique. Nous ne sommes pas une organisation partisane. Nous militons au nom de la paix pour tous et pour le respect des femmes. Nous défendons toutes les femmes : les israéliennes, les iraniennes, les africaines. Toutes celles qui de par le monde sont asservies, excisées, violées ou tuées.

Une vidéo du Hamas a montré Naama Lévy, mains liées, jogging couvert de sang, pieds nus, talon d'Achille tranché pour empêcher sa fuite, tirée par les cheveux à l'arrière d'une camionnette. « Il y a 14 jeunes femmes encore en captivité. Elles sont âgées de 18 à 26 ans pour la majorité d'entre-elles. Je pense à ce qu'elles et ma Naama, pourraient subir à chaque instant de la journée. Chaque minute est une éternité en enfer » écrit la maman de Naama.

Nous n'en pouvons plus de cet enfer réservé aux femmes.

Ce qui s'est passé, filmé par les bourreaux eux-mêmes le 7 octobre, se révèle pire que le pire film d'horreur hollywoodien. Là, l'Oscar du meilleur acteur est attribué au Hamas. Mais les talibans, les Frères musulmans et Daesh avaient été nommés.

Dans l'antre de leur nuit, sans encore le savoir, les otages entrent dans l'Histoire.

Comme pour les déportés des camps de concentration nazis, il faudra du temps à l'humanité pour comprendre leur calvaire. Un jour, notre planète se réveillera horrifiée par la détention atroce de ces innocents, qu'elle n'a pas voulu voir en temps et en heure.

Et pourtant silencieusement, même torturés et violés, les otages détiennent un secret qu'ils ne peuvent pas partager avec leurs bourreaux... C'est l'amour de la vie. Et la passion de la paix.

CESSEZ LE VIOL, LIBEREZ LES OTAGES !

Women United For Peace

A propos de **Women United For Peace**

Women United For Peace, est née de la collaboration entre citoyennes de différents pays. Elles sont mères de famille, entrepreneuses, chefs d'entreprise, influenceuses, artistes, universitaires... Elles agissent toutes conjointement en France, aux Royaume-Uni, aux Emirats-Arabs Unis, en Allemagne et aux Etats-Unis.

Ces femmes déterminées unissent leurs forces avec un objectif commun sensibiliser les populations sur les conséquences des conflits afin d'encourager la médiation plutôt que la violence.

Rejoignez-nous !

Elles sont plus de 300 femmes célèbres ou anonymes à s'être jointes à nous pour dénoncer l'immobilisme de la Croix-Rouge et des ONG face au drame vécu par les otages israéliens, notamment les femmes et les enfants.

Nous avons besoin de toutes celles et ceux qui partagent notre volonté de justice et de solidarité et les invitons à se joindre à notre cause et à travailler ensemble pour éduquer et inspirer les générations futures.



copyright women united for peace

[> Le lien pour visionner leur message en vidéo \(version française \)](#)

Contact

Porte-Parole Sandra Ifrah
sandrawufp@gmail.com

www.womenunitedforpeace.org

